
Jahresbericht der Vorsitzenden zur Mitgliederversammlung am 12.05.2025 

 

Sehr geehrte Vereinsmitglieder, sehr geehrte Gäste, 

 

nach unserer Mitgliederversammlung und Vorstandswahl am 10.06.2024 konnte der Verein 

seine Arbeit erfolgreich fortsetzen. 

Mit den neuen und „alten“ Vorstandsmitgliedern versuchten wir uns den Heraus-forderungen 

des Schuljahres 2024/2025 zu stellen und den Verein moderner und digitaler aufzustellen. 

 

2024 fand das Sommerfest erstmalig an zwei Tagen statt. Aufgrund der steigenden 

Schülerzahlen wurde das Konzept seitens der Schule umgestellt. Gleichzeitig fand das 

Ehemaligentreffen anlässlich des 25 jährigen Bestehens der ISH statt. 

Der Förderverein unterstütze an beiden Tagen die Veranstaltung mit der Getränke-

versorgung. Zudem wurden die Stipendien für soziales Engagement überreicht. 

 

Im Dezember 2024 fand das traditionelle Adventssingen statt. Neben den vielen Angeboten 

der Schüler und Schülerinnen, war der Förderverein für die Gesamtversorgung zuständig. 

 

Über das Sommerfest, dem Ehemaligentreffen und dem Adventssingen konnten Erträge in 

Höhe von 5.118,23 € erzielt werden. Die umgehend in die Förderprojekte des Schuljahres 

2024/2025 flossen. Im laufenden Geschäftsjahr 2024 wurden inkl. Spenden und 

Mitgliedsbeiträgen insgesamt 25.640,31 € eingenommen. 

 

Die Mitgliedsbeiträge für das Schuljahr 2024/2025 wurden im März 2025 eingezogen. 

Nach der Einführung einer Vereinssoftware, für die sich der Förderverein entschieden hatte, 

um bestimmte Abläufe und Notwendigkeiten dem Zeitgeist der Digitalisierung anzupassen, 

konnten durch das Engagement einzelner Vorstandmitglieder die Prozesse optimiert 

werden. 

Nach kleineren Startschwierigkeiten im letzten Schuljahr, sind die Mitgliederdaten 

mittlerweile komplett eingepflegt und der Zahllauf konnte in 2025 planmäßig und pünktlich 

erfolgen. Hierfür einen großen Dank an Frau Grasshoff und Frau Lehmann. 

 

Digitalisierung ist auch für die anderen Bereiche das Stichwort: 

Im Zusammenwirken mit der Schule – vielen Dank an Frau von Smuda – konnte das 

Konzept des Fördervereins überarbeitet werden und wird demnächst digitalisiert auf der 

Website der ISH, unter den Link des Fördervereins, einsehbar sein. 

Weitere Vorstandsmitglieder haben dafür Sorge getragen, dass der Förderverein über 

Instagram erreichbar ist und das „Digitalteam“ des Vorstandes wird zukünftig die medialen 

Zugänge mit Leben befüllen bzw. setzt dies bereits aktiv um. 

 

Auch dafür einen herzlichen Dank. 

 

 

 



Mittlerweile versenden wir die Einladung zur Mitgliederversammlung digital und versuchen 

grundsätzlich die Mitglieder per E-Mail zu erreichen und mit Informationen zu versorgen. 

 

Die Zielstellung war und ist es, den Eltern und Mitgliedern sowie den Schülern und 

Schülerinnen jederzeit den Zugang zu unseren Projekten zu ermöglichen. Damit sie 

verfolgen können, wie wir versuchen die Arbeit im Förderverein im Sinne der 

Schulgemeinschaft zu gestalten. 

 

Aktuell haben wir uns mit der Überarbeitung des Designs des Logos und der Dokumente 

beschäftigt. Hierzu konnten wir heute in der Vereinssitzung eine abschließende 

Entscheidung treffen, wie wir uns zukünftig präsentieren. 

Seitens der Schule wurden wir hierbei durch den Kunstlehrer Herrn Neumann unterstützt. 

 

Im Zeitraum Juni 2024 bis Mai 2025 sind 10 Mitglieder aus dem Förderverein 

ausgeschieden. Gleichzeitig konnten wir 25 neue Mitglieder gewinnen. Aktuell hat der 

Förderverein 150 Mitglieder. 

Damit konnten wir zum Vorjahr ein Mitgliederpuls von 15 neuen Mitgliedern erzielen, bei 

einem konstanten Austrittverhalten. 

Die aktive Mitgliederwerbung hat somit sehr gut funktioniert und ist weiterhin eine der 

zentralen Aufgaben für den Förderverein – auch in den kommenden Schuljahren. 

Letztendlich wird damit gewährleistet, dass die eingereichten Projekte i.d.R. vollumfänglich 

gefördert werden können. 

 

In diesem Zusammenhang haben wir auch die Kriterien für die Klassenprämien (Anzahl der 

Eltern im Förderverein pro Klasse) und der Projektförderung überarbeitet. 

Wir konnten in diesem Schuljahr, mit der heute beschlossenen, 7 Klassenprämien 

ausreichen. 

 

Im Zeitraum Juni 2024 bis Mai 2025 wurden 24 Projekte vom Vorstand beschlossen und 

gefördert. Die Gesamtsumme dafür beträgt 8.890,52 €. 

Das besondere Highlight an dieser Stelle war mit Sicherheit der Trommelkurs zum 25 

jährigen Bestehen der Schule, der mit allen Schülern und Schülerinnen sowie Lehrern und 

Lehrerinnen stattfand. Eine Gesamtübersicht der geförderten Projekte stellen wir auf der 

Website mit ein. 

 

Wie sind in diesem Jahr aktiv auf die Schule zugegangen und haben die Beantragung für 

die Förderungen von Projekten, Ausflügen etc. für die Lehrer und Lehrrinnen optimiert. 

Damit es allen Klassen ermöglicht wird, mindestens eine Förderung pro Schuljahr zu 

erhalten. Ziel war es die Antragstellung für das Kollegium transparent und leicht zugänglich 

zu gestalten. 

 

Für die kommenden Sommerfeste am 25. und 26. Juni ist über den Förderverein wieder 

eine aktive Unterstützung geplant. 

Die Popcorn-Maschine gehört jetzt fest zu unserem Repertoire, nachdem deren 

Anschaffung gesponsert wurde und sie somit regelmäßig zum Einsatz kommen kann. Sie 



findet bei den Schülern und Schülerinnen, Eltern  und auch Lehrern und Lehrerinnen großen 

Anklang. 

 

Der persönliche und sachliche Einsatz des Fördervereins bei den schulischen 

Veranstaltungen ist nur durch das große Engagement der Vorstandsmitglieder und 

Mitglieder möglich. 

Das möchte ich an dieser Stelle explizit betonen und in diesem Zusammenhang auch 

Familie Block danken, die seit 2017 immer die Vereinsarbeit unterstützen! 

 

Dieses Jahr konnten im Juni 2024 und im März 2025 zudem die Stipendien für soziales 

Engagement über den Förderverein in allen Klassenstufen vergeben werden. 

 

Auch in diesem Schuljahr ist selbstverständlich wieder die Übergabe der Stipendien beim 

Sommerfest eingeplant. Ebenso wie die Mitgestaltung der feierlichen Verabschiedung der 

Abiturienten. 

 

Ergänzend möchte ich noch erwähnen, dass wir in 2024 eine Satzungsänderung 

vorgenommen haben und der gewählte Vorstand somit nun für 5 Jahre pro Amtszeit seine 

Arbeit umsetzt. Damit erhoffen wir uns vorrangig eine Kontinuität in der Vereinarbeit. 

 

Ich denke nach 3 Jahren kann ich für mich feststellen, dass ich die Herausforderung der 

Vorstandsarbeit angenommen habe und nach besten Wissen und Gewissen umsetze. 

Das gelingt mir aber nur, weil mich überaus engagierte und hilfsbereite Menschen, die sich 

aktiv in die Vorstandsarbeit einbringen, unterstützen und sich im Interesse der Schüler und 

Schülerinnen motiviert in die Vereinsarbeit einbringen. 

 

An dieser Stelle gilt somit der Dank dem gesamten Vorstand, unseren Vereinsmitgliedern, 

Sponsoren, insbesondere auch der Schulleitung, den Lehrern und Lehrerinnen sowie dem 

Schülerrat für Ihr Interesse und Ihre Zusammenarbeit. 

 

Wir freuen uns über jeden Einzelnen, der sich nicht nur finanziell, sondern auch aktiv und 

mit persönlichem Einsatz engagiert! 

 

N. Klietz 

Vorstandsvorsitzende 



 

 


